

**速報**

## 合唱コンクールは3組優勝！おめでとう！

初めのうちはどのクラスも今一つ集中力・真剣味に欠けていて、練習がうまくできなかつた3年生も、少しずつ気持ちが高まってきて、今週あたりから声がしっかり出せる(やっと歌詞を覚えたからか?)ようになってきたと思ったら、もう合唱コンクール本番！学年合唱では、最上級生として後輩にそれなりの歌唱を聴かせることができるか、保護者の方々に成長したたくましい姿を見せることができるか、不安と期待が入り混じる中、92人は何とか立派に歌い上げてくれました。1年生の時の弱々しい(?)、何かにおびえて声を出し惜しみするかのような(??)合唱から見れば格段の進歩だと思いました。少し気が早いかもしれません、卒業式で、式場にいるすべての人を感動させるような、さらにレベルの高い学年合唱を期待しています(十分期待できる！)。クラス合唱では、詳しい講評は専門家(審査員の先生)におまかせするとして、専門家でない素人の印象としては、どのクラスも甲乙つけがたく、正直、何組が三泗音楽会に出場してもおかしくないと思いました。)

1組 トップパッタ-としての緊張感があつたはずですが、それを吹き飛ばすかのように出だしからきれいによく声が出てました。

2組 まさに keep on believing ! 信じて待ち続いていると、後半から一気に迫力が増して盛り上がり、圧倒されました。

3組 意図的に強弱がつけられ、メリハリがあって、曲の情感というか歌い手(曲の作り手)の想いが伝わってくるようでした。



ラグビーの用語に「(ゲームが終わった後は、敵・味方の区別なく)ノーサイド」というのがあります。三泗音楽会への出場をめざして、他のクラスに負けまいと、3クラスが鎧をけずってきたわけですが、コンクールが終わり結果が出たら、後は、「ノーサイド」。みんなで出場するクラスに「YELL」を送ってあげてください。

そして、各クラスとも、**合唱の練習を通して深まった絆をふだんの生活につなげてください。**

★長谷川さん、井後さん、富田さんの英語スピーチもとっても素敵でした。おつかれさまでした！

## 駅伝選手決定・壮行会実施。7(火)本番に向けてGo！

合唱の練習と並行して(というか、それに先んじて)とりんできた駅伝に向けての練習も一区切り、レギュラーメンバーが決定し、文化祭の閉会式終了後に壮行会が行われました。最終メンバーに、3年生からも選ばれました。三泗音楽会もあつたりして大変ですが、残念ながら最終メンバーに選ばれなかつた人の分まで(その思いを背負つて)ベストを尽くしてください。ハードな練習もまだまだ続きますが、まずは怪我のないよう、そして(風邪などひかず)体調を整えベスト・コンディションで大会に臨んでください。7日は平日なので、他の生徒は直接応援には行けませんが、みんなの心は一つ、「駅伝部」の健闘を祈っています。ガンバレ、駅伝部！！